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CréaCamp 1re participation 2019-2020
1. À quel CréaCamp avez-vous participé?
Trois-Pistoles, 6 décembre 2019
2. Était-ce à titre de participant(e) ou de facilitateur(trice)?
Participant(e)
3. Plus précisément, quelle thématique avez-vous approfondie lors de ce CréaCamp?
Rendre les apprentissages visibles et c'était vraiment intéressant ! C'est sûr que ça prend un temps d'appropriation, mais j'ai eu
de bonnes pistes à exploiter dans ma classe.
4. Quelle réflexion faites-vous suite à votre journée? SVP développez.
Je ressors avec la tête pleine, avec plein d'idées et de pistes à exploiter comme dans Quiziz, utiliser les tableaux pour donner des
rétroactions aux élèves en lien avec les réponses données.
5. En fonction de ce que vous avez vécu dans ce CréaCamp, que pensez-vous réinvestir dans votre enseignement ou votre
démarche d’accompagnement? Que ferez-vous dorénavant autrement?
Ça m'a rassurée sur ce que je faisais déjà en classe et ça m'a encouragé à poursuivre dans cette voie. Ce que je vais faire plus
dans ma pratique ... Plus utiliser l'informatique comme élément de rétroaction avec mes élèves. J'y vais à petits pas.
6. Qu’avez-vous le plus apprécié de votre expérience en général?
Vraiment ! C'était convivial, très bien organisé ! Le dîner, l'animation, les tirages, c'était vraiment génial ! Le dynamisme de
l'équipe d'animation était contagieux et c'est vraiment apprécié d'avoir pu avoir du temps pour explorer ainsi.
7. Avez-vous d’autres commentaires?
J'espère pouvoir y retourner l'an prochain !


